

2024. 3. 13

防衛省が運用実証をはじめた攻撃型ドローンは7機中5機がイスラエル製



防衛省資料、IAI、ロビジョン、エルビット・システムズ各社ホームページから山添議員事務所作成

山添氏「軍需産業支援やめよ」

山添氏が、航続距離の長短や爆弾の威力で要求性能を満たすもので、さらに自爆型が選ばれると指摘。イスラエル軍事企業が3月中に実戦に導入するのではないか」と迫りました。久沼氏は

業部長は、実証のための実機として1月下旬と2月に契約した7機中5機がイスラエル製だと明らかにし、「実証で求められる機能・性能を満たし、一般入札で競争性を担保した」と答弁。この中には、落札額1円のものも含まれてい

ます。山添氏が、航続距離の長短や爆弾の威力で要求性能を満たすもので、さらに自爆型が選ばれると指摘。イスラエル軍事企業が3月中に実戦に導入するのではないか」と迫りました。久沼氏は

参院外防委

質問する山添拓議員
=12日、参院外防委

安保3文書に基づく申込計画の一つである無人兵器強化として、政府がイスラエル製小型無人攻撃機（攻撃型ドローン）の導入を計画していることが、12日の参院外交防衛委員会での日本共

産業の山添拓議員の追及で明らかになりました。山添氏は「ジェノサイド（集団殺害）が指摘される中、イスラエルの軍需産業を支えるなど絶対にやってはならない」と厳しく批判しました。

防衛省が導入検討

イスラエル製攻撃型ドローン